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Llega a Zitácuaro la cuarta ola de contagios;
aumentan 200% las consultas

- De 100 pruebas, el 35% está saliendo positivo de Covid

De cada 100 pruebas que realizan, el 35% está
dando positivo, esto tiene que ver con el alto
grado de positividad por la presencia de las
diferentes variantes como: delta, alfa, mú,
Omicrón.

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de enero
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Al igual que otros municipios,
Zitácuaro ya se encuentra en la tercera

ola de contagios del virus del Covid-19,
así lo manifiestan los datos, pues en los
últimos días los casos positivos se han
elevado de forma importante.

Ante tal panorama, se espera que en
las próximas 3 semanas
aproximadamente, se registre el pico más
alto, éste será mayor que el de oleadas
anteriores, de acuerdo al comportamiento
que ha tenido el virus a nivel país.

El Epidemiológo Jurisdiccional,
Ricardo López Tinoco, expuso que en los
últimos días en las unidades de salud, se
ha registrado un aumento en las consultas
que tienen que ver con enfermedades
respiratorias hasta en un 200%.

En este sentido, de cada 100 pruebas
que realizan, el 35% está dando positivo,
esto tiene que ver con el alto grado de
positividad por la presencia de las
diferentes variantes como: delta, alfa, mú,
Omicrón.

Por el momento sólo se les hace la
prueba a quienes tienen síntomas propios
del virus como dolor de cabeza, fiebre,
dolor muscular, cansancio extremo, tos
seca o tos con flemas, y los de alarma
que son la sensación de ahogo y problemas
para respirar. Los asintomáticos se les
puede hacer la prueba rápida 5 o 7 días
después de haber estado en contacto con
alguien que haya dado positivo, de lo
contrario no.

Recalcó que si no pueden hacerse la

prueba por alguna razón y tienen algún
síntoma, cada persona se debe considerar
como positivo y aislarse para no infectar
a familiares cercanos.

López Tinoco, recalcó que las medidas
sanitarias siguen siendo las mismas, el uso
obligatorio del cubrebocas, sana distancia,
lavado frecuente de manos, evitar
aglomeraciones. Asimismo agregó que la
vacuna no evita contagiarse de las nuevas
variantes, ya que estás evaden la
inmunidad, pero si ayuda a desarrollar
cuadros graves del virus, hospitalizaciones
y fallecimientos.

Temen comerciantes que les
suspendan el tianguis por

aumento de casos de Covid
- Piden a las personas que visitan el tianguis de los jueves que acaten

las medidas sanitarias

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de enero de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por el
aumento de casos de Covid-19 que se han registrado en los últimos días, comerciantes del
tianguis del jueves que se instalan en la calle Victoria y vías aledañas, temen que les suspendan
su actividad, tal como ocurrió el año pasado.

Hay que mencionar que cuando comenzó la pandemia de Covid-19, esta actividad fue
suspendida por varias semanas, y afecto la economía de cientos de familias que se dedican a
comercializar diferentes productos, luego limitaron el número de puestos.

Al respecto, María del Carmen Carmona Rivera, integrante de una de las uniones que
componen el tianguis, recordó que ese tiempo fue muy difícil para muchos, pues su sustento
depende exclusivamente de la venta en el tianguis.

Dijo que desde que comenzó la pandemia, en el tianguis se aplican varias medidas: filtros
en las entradas donde se les coloca gel antibacterial a quienes ingresa, uso obligatorio del
cubrebocas, y además cada puesto dispone del gel para el usuario que lo requiera.

Exhortó a quienes visitan este lugar que respeten las medidas que ellos han impuesto,
además que traten de que solo acuda una persona por familia. De esta manera contribuyen a
qué no les suspendan el tianguis.

Carmona Rivera, agregó que hasta el momento ninguna autoridad les ha dado nuevas
indicaciones, por lo que ellos en la medida de lo posible tratan de cumplir con las mismas
medidas sanitarias que ha difundido el sector salud.

Pide a los clientes que respeten las medidas sanitarias, además que traten de que solo acuda
una persona por familia, de esta manera contribuyen a qué no les suspendan el tianguis.
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Debemos combatir
frontalmente las desigualdades
en todas sus manifestaciones:

Gloria Tapia
-Tenemos que utilizar todos los instrumentos de los que dispone el Estado

para erradicar todas las desigualdades, entre ellos los de orden legislativo

En Michoacán y sus municipios se debe afrontar y combatir frontalmente las
desigualdades en todas sus manifestaciones, de manera decidida y clara, subrayó la
diputada Gloria Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento Municipal
y Límites Territoriales de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro destacó la necesidad real de abatir la
discriminación y las desigualdades económicas, educativas, sociales, étnicas y de
género, así como aquellas que enfrentan las personas con alguna discapacidad y los
habitantes de las regiones más rezagadas del Estado.

“Debemos utilizar todos los instrumentos de los que dispone el Estado para
erradicar todas las desigualdades, entre ellos los de orden legislativo que permitan
potenciar y dirigir de manera clara el actuar de las autoridades y dependencias
enfocadas al desarrollo social”.

En ese sentido, la vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional destacó la importancia de generar causes para un
desarrollo integral familiar, efectivo, que consolide una convivencia y abata la
desintegración familiar.

“Es clara la necesidad que se tiene de contar con programas que atiendan las
necesidades de los que menos tienen, sin caer en el asistencialismo basado en la
dádiva, sino en un cambio de fondo en las condiciones de desarrollo de las y los
michoacanos”.

Gloria Tapia apuntó que como diputados, la responsabilidad es generar desde las
propias leyes, certeza a la sociedad de la operación de que los recursos destinados al
desarrollo social sea la correcta, con la finalidad de que se ataque de manera directa
la pobreza extrema y la desigualdad en aquellas zonas con mayor índice de rezago.

 La diputada destacó la importancia de generar causes para un desarrollo integral familiar,
efectivo, que consolide una convivencia y abata la desintegración familiar.

Bedolla y sector productivo gestionarán
modernización de la carretera

Zitácuaro-Maravatío

Durante la reunión, se informó que el proyecto considera la modernización de 71.3 kilómetros
con una inversión estimada de 4 mil millones de pesos.

productivo, en la urgencia de priorizar la
modernización de la carretera Zitácuaro-
Maravatío.

En reunión, el mandatario estatal
consideró que es importante ejecutar el
proyecto para potenciar el desarrollo de
los municipios que conforman esta región:
Tuxpan, Angangueo, Ocampo, Zitácuaro,
Jungapeo, Juárez, Susupuato y Tuzantla.

El secretario de Comunicaciones y
Obras Públicas (SCOP), José Zavala
Nolasco, informó que el proyecto

*Zitácuaro, Michoacán, 14 de enero
del 2022.-* Con el propósito de consolidar
las redes comerciales de la región Oriente

de Michoacán, el  gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla, coincidió con
empresarios y representantes del sector

considera la modernización de 71.3
kilómetros con una inversión estimada de
4 mil millones de pesos.

En ese sentido, Ramírez Bedolla llamó
a los empresarios a  apoyar en las
gestiones con la Federación y los
ayuntamientos para agilizar los trámites,
en virtud de que el Gobierno de
Michoacán hace lo propio para generar
mejores condiciones económicas para la
entidad.

Otros temas que se abordaron en la
reunión fue trabajar en coordinación para
obtener la denominación de origen de la
guayaba y del aguacate, así como la
urgente necesidad de afiliar a más
trabajadores al IMSS para impulsar
también el desarrollo social.

Sostienen Toño Ixtláhuac y
gobernador Bedolla, Reunión

por el Desarrollo Regional
-Trabajamos de la mano con el gobierno del Estado, para garantizar

mejores oportunidades.

Zitácuaro, Mich., 14 de enero del 2022.- "Trabajamos de la mano del Gobierno del Estado,
para garantizar mejores oportunidades y desarrollo en el municipio", destacó el alcalde Toño
Ixtláhuac durante la Reunión por el Desarrollo Regional, llevada a cabo en el Instituto
Tecnológico de esta ciudad.

En el encuentro entre el edil, alcaldes del oriente michoacano y Alfredo Ramírez Bedolla,
se abordaron distintos puntos para el crecimiento y el incremento de oportunidades en
materia del desarrollo rural, productivo, economía, seguridad e infraestructura, como parte de
los principales ejes para el crecimiento de esta zona del estado.

Por su parte, el presidente Ixtláhuac puntualizó algunos de los temas prioritarios de su
#GobiernoDeSoluciones para alcanzar un Zitácuaro de progreso con el respaldo del gobierno
estatal.

Entre los temas abordados destacan, las inversiones en puerta público-privadas, como el
crecimiento de la Planta Arauco; el proyecto de la Central de Abastos, el mejoramiento de la
seguridad, la aportación de partidas en los principales proyectos de infraestructura como el
Hospital del IMSS, la rectificación carretera hacia la salida a Morelia, entre otras políticas
públicas.

Ixtláhuac puntualizó algunos de los temas prioritarios de su #GobiernoDeSoluciones para
alcanzar un Zitácuaro de progreso con el respaldo del gobierno estatal.
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"A favor de los autogobiernos
que cumplan con la ley":

Toño Ixtláhuac
-Llama alcalde de Zitácuaro a autoridades estatales a escuchar las

peticiones de las comunidades indígenas.

Morelia, Mich., a 11 de enero de 2022.- Reconocer a las comunidades indígenas, es una de
las obligaciones de los gobiernos en sus diferentes niveles, indicó el alcalde de Zitácuaro,
Toño Ixtláhuac.

Durante su participación en la firma del Protocolo de la Consulta Indígena, el edil mencionó
que el derecho a la libertad y a la autonomía de las comunidades originarias, está sustentado
en la Ley, por lo que, el #GobiernoDeSoluciones, no se opondrá a reconocer la determinación
de los pueblos indígenas, siempre y cuando se en apego a la legalidad.

Toño Ixtláhuac indicó que las autoridades deberán definir a aquellas comunidades indígenas
que cumplen con los criterios, para ser considerados pueblos originarios, y que cumplen con
los lineamientos de la legislación mexicana.

En el caso de Zitácuaro, recordó la inconformidad de algunos pobladores de Crescencio
Morales, quienes se manifestaron en contra del autogobierno.

 "Zitácuaro no puede tener problemas graves de ingobernabilidad y confrontación. Es
una realidad que muchas comunidades están divididas y confrontadas. Hay quienes están a
favor de los ciudadanos y hay quienes están en contra. Creo que ya se pasó por este proceso,
y lo único que pediríamos es incluir a las voces disidentes, y que nosotros no estemos
solamente aguantando un problema de inconformidad de los ciudadanos", expresó.

En este sentido, llamó a las autoridades estatales a crear un protocolo de gobernabilidad,
para atender a la población en desacuerdo con la autonomía, pues "las autoridades municipales
no pueden tener una postura a favor o en contra".

"Tenemos que apoyar a nuestras comunidades indígenas, y si es por la voluntad
democrática como se ha de resolver estos asuntos, considero que estos deben garantizar la
inclusión de todos los ciudadanos de las comunidades", concluyó el presidente municipal.

Toño Ixtláhuac indicó que las autoridades deberán definir a las comunidades indígenas que
cumplen con los criterios, para ser considerados pueblos originarios.

Maestros de Ocampo,
Angangueo, Jungapeo y

Zitácuaro, reciben vacuna de
refuerzo

- Filas mantienen el orden a pesar de ser numerosa

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de enero de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
una importante afluencia, este jueves comenzó la aplicación de la vacuna de refuerzo para
maestros y administrativos de la Secretaria de Educación.

En el caso de Zitácuaro, el Centro de Convenciones Suprema Junta Nacional Americana,
estuvo destinado para vacunar a docentes de los municipios de Ocampo, Angangueo,
Jungapeo y Zitácuaro. Por esta razón desde las primeras horas del día, se formó una fila muy
extensa que llegó hasta la cerrada Emiliano Zapata.

Como se programó, esta jornada estuvo coordinada por el Gobierno Federal a través de
la secretaria de Bienestar, la Secretaria de Salud y principalmente la Secretaría de Educación,
mediante las Unidades Regionales de Educación, para que estuvieran vigilantes del proceso
de vacunación.

A pesar del poco personal de quienes coordinan la jornada para la aplicación del antígeno,
la actividad transcurrió sin problemas, la fila de docentes en espera del refuerzo fue numerosa
pero se mantuvo en orden, y conforme pasaron las horas avanzó de forma ágil.

De acuerdo al Epidemiólogo Jurisdiccional, Ricardo López Tinoco, la cantidad de dosis
de la vacuna Moderna destinada para este día fue de poco más de 3,100 dosis.

Entre las recomendaciones para los docentes que se vacunaron están, que vayan
hidratados y que previamente hayan ingerido alimentos, también que tengan a la mano la
documentación requerida, esto para que el proceso sea rápido y su estancia no se prolongue
mucho tiempo.

Conforme estaba programado, se levantó una mesa de incidencias, con el fin de orientar
a los maestros y administrativos que tuvieran algún problema o que no aparecieran en el
listado. En caso de que por algún motivo, alguno no pueda ser vacunado, esta persona
deberá esperar a que llegue el refuerzo que corresponde a su grupo de edad.

El Centro de Convenciones Suprema Junta Nacional Americana, estuvo destinado para vacunar
a docentes de los municipios de Ocampo, Angangueo, Jungapeo y Zitácuaro.

Ayuntamiento cancela la Feria
del 5 de Febrero

- “Zitácuaro no merece un evento a medias tintas”: Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
- Sigue adelante evento del certamen de la Monarca de la Feria

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de enero de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. De
forma definitiva la Feria del 5 de febrero,
máxima fiesta del municipio queda cancelada
este 2022. Así lo anunció en conferencia de
prensa el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela.

Acompañado de algunos integrantes de
su gabinete, expuso que esta decisión fue algo
muy personal y la tomó de forma muy
responsable. “Zitácuaro no merece una feria a
medias tintas, tampoco que seamos selectivos
de quienes puedan ingresar a los eventos”,
expresó.

Expuso que hasta esta fecha, la feria se
encontraba autorizada por el Comité de
Seguridad en Salud para tener un aforo del
50%, con varios requerimientos en el

transporte público, sin desfile, limitación de la
capacidad de asistentes a los eventos y con
puntos de sanitización. Además ya se tenía
confirmada la presentación de varios grupos
y artistas, entre los cuales estaba Bronco,
Angeles Azules, Emmanuel, Banda Jerez, entre
otros más.

Recalcó que la decisión tiene que ver con
la situación de salud que atraviesa el mundo
entero y el país, en relación a la nueva ola de
covid que llegó para quedarse. Zitácuaro
también ha tenido un repunte y se tiene
conocimiento que solo se tiene una persona
hospitalizada.

El edil, descartó la posibilidad de aplazar
la feria cuando pasara el pico más alto de caso,
ya que al igual que un cumpleaños, si la fiesta
no es la fecha exacta de la celebración, ya no
es igual.

“Ya veremos si el 5 de febrero en la plaza
hacemos un evento ordenado para que el día
no pase desapercibido”, dijo.

Agregó que el evento del certamen de la
Monarca de la Feria continuará, esto se hará
para valorar el esfuerzo de las candidatas así
como de todas las personas que han trabajado
en la organización.

La decisión tiene que ver con la situación de salud que atraviesa el mundo entero y el país, en
relación a la nueva ola de covid que llegó para quedarse.
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Deberá ampliarse plazos de descuentos en
reemplacamiento ante fallas de Gobierno:

Julieta Gallardo
-Las fallas registradas no son atribuibles a los contribuyentes, muchos de los cuales, acudieron de manera

pronta a realizar la renovación de sus placas con la perspectiva de ser susceptibles a los descuentos autorizados
por el Congreso

Fueron más de diez días en los que se registraron inconsistencias, tiempo perdido para los
contribuyentes que acudieron a realizar el pago de sus obligaciones: diputada

Los plazos aprobados para aplicar
descuento a quienes acudan estos
primeros meses a realizar el
reemplacamiento deberán ampliarse y ser
ajustados, esto debido a las fallas
registradas por las autoridades para
hacerlos posibles, subrayó la diputada
Julieta Gallardo Mora, integrante de la
Comisión de Programación, Presupuesto
y Cuenta Pública de la LXXV
Legislatura del Congreso del Estado.

La también vicepresidenta de la Mesa
Directiva de la Cámara apuntó que las
fallas registradas no son atribuibles a los
contribuyentes, muchos de los cuales,
acudieron de manera pronta a realizar la
renovación de sus placas con la
perspectiva de ser susceptibles a los
descuentos autorizados por el Congreso.

“Fueron más de diez días en los que
se registraron inconsistencias, tiempo
perdido para los contribuyentes que
acudieron a realizar el pago de sus

obligaciones”.
La diputada por el Distrito de

Puruándiro recordó que en las reuniones
que las comisiones unidas de Presupuesto
y Hacienda sostuvieron con el secretario
de Finanzas, Luis Navarro, cuando se
analizó la propuesta del Ejecutivo para
autorizar el reemplacamiento, los
diputados dejaron en claro que el
Gobierno debía garantizar la funcionalidad
del sistema para que los ciudadanos
pudieran ser susceptibles de los
descuentos y beneficios previstos por el

Congreso.
“Es claro que el Gobierno del Estado

incumplió con lo acordado y no generó
las condiciones necesarias para dar
cumplimiento puntual a lo decretado por
el Poder Legislativo”.

Por ello la diputada integrante de la

Inaugura Bedolla frigorífico de
Driscoll's, con inversión de 500 mdp

En Purépero, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla destacó la confianza de los empresarios
por invertir en Michoacán.

Purépero, Michoacán, 12 de enero del
2022.- Al inaugurar las instalaciones del
frigorífico de berries de la empresa
Driscoll's en Purépero, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla destacó la
confianza de los empresarios por invertir
en Michoacán.

"Con esta inversión de 500 millones,
entre el frigorífico y su infraestructura,
queda demostrada la confianza en el
campo michoacano y en la calidad de
nuestras berries qué siguen siendo
reconocidas por empresas mundiales;
también, dijo, muestra que nuestra
economía  tiene un presente y un futuro,
porque estas inversiones no dan paso sin
huarache", señaló.

Resaltó que el Gobierno de Michoacán
es un promotor incansable de las
inversiones, "por eso se creó en la
administración estatal la subsecretaria T-

MEC,  primera a nivel nacional, con la
visión del Tratado del Libre  Comercio
(TLC), que permitirá abrir nuevas
oportunidades de comercialización", dijo.

Sandor Nagy, vicepresidente de
Operaciones Driscoll's de las Américas,
mencionó que este Frigorífico, el número
15 en México, el cuarto en términos de
superficie y tercero en capacidad, cuenta
con última tecnología a nivel Latinoamérica
y, garantizó que es un proyecto
sustentable, lo que permite ponerlo como
punto de referencia hacia los próximos 20
años.

Alfredo Anaya Orozco, secretario de
Economía,  resaltó que el proyecto
generará 500 empleos directos y hasta 5
mil indirectos.

Estuvieron en la inauguración María
Luisa Rodea Pimentel, delegada del
IMSS; Miguel Curiel Mendoza,
vicepresidente y director general de
Driscoll's México, y  Francisco Javier
López González, alcalde de Purépero,
quien agradeció la confianza para invertir
en esta región, fomentar la industria y
promover el empleo en tierras purépechas.

Representación Parlamentaria, apuntó
que en el Congreso del Estado debe
analizarse el ampliar los plazos
establecidos, de manera que los
beneficios para los ciudadanos previstos
por sus representantes populares se
apliquen.
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Casi 20 mil credenciales de
elector perdieron vigencia

- Vocal del Registro Federal de Electores llama a ciudadanos a actualizar
este documento

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de enero de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
En todo el distrito casi 20 mil credenciales de elector dejaron de tener vigencia, por
lo que los ciudadanos que están en esta situación deben renovar este documento, ya
que a nivel nacional es el documento más solicitado para cualquier trámite.

Por el momento la perdida de vigencia de este documento, ha ocasionado que
todo el tiempo haya afluencia de personas en el Módulo de Atención Ciudadana del
INE en esta ciudad.

En entrevista, Héctor Guzmán López Vocal del Registro Federal de Electores del
INE, precisó que en total son 19 mil 553 credenciales que han dejado de tener vigencia
en todo el distrito. De esta cifra total se desperté que son 2 mil 163 credenciales de
las denominadas '19, también 5 mil 818 de las conocidas como '20 y 11 mil 572 de las
'21.

Reiteró que para atender este tema en todo el distrito, funciona de forma normal
el módulo de atención ciudadana en esta ciudad y las unidades móviles recorren el
resto de los municipios.

Los documentos básicos para cualquier trámite son: acta de nacimiento original,
comprobante de domicilio y una identificación con fotografía; todos estos documentos
deben presentarse en original para corroborar la información.

Reiteró que desde hace varios años, la credencial de elector se ha convertido en
la máxima identificación de todos los ciudadanos y se requiere para cualquier trámite;
por lo tanto debe estar actualizada y con los datos correctos.

Guzmán López, invitó a los ciudadanos a acudir a renovarla, para ello de preferencia
debe hacer su cita programada, esto se puede realizar en la página del instituto
www.ine.mx o bien en el número 01 800 4332000.

Los documentos básicos para cualquier trámite son: acta de nacimiento original, comprobante
de domicilio y una identificación con fotografía, todos originales.

Para Región Oriente, más de 500 mdp
proyectados para el desarrollo social y

económico: Bedolla

Ramírez Bedolla puntualizó que para apoyo para la adquisición de maquinaria y equipo para el
campo se prevén más de 40 millones de pesos para está región.

Zitácuaro, Michoacán, 14 de enero del
2022.-* En reunión de desarrollo regional
con presidentes municipales del Oriente
de Michoacán, el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla informó que, para esta
región del estado, se proyectan más de
500 millones de pesos para acciones de
infraestructura, seguridad y apoyo al
campo, entre otras.

Con la participación de funcionarios del
gabinete estatal, delegados federales y

legisladores locales, el mandatario destacó
la visión municipalista del presupuesto
2022, con el cual Tuxpan, Angangueo,
Ocampo, Zitácuaro, Jungapeo, Juárez,
Susupuato y Tuzantla tendrán beneficios
para atender necesidades y rezagos de
cada demarcación.

Desglosó que del Fondo de
Aportaciones Estatales para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales (Faeispum), la región Oriente

podrá acceder a más de 63 millones de
pesos para alumbrado público, mejora de
imagen urbana, alcantarillado y
saneamiento, infraestructura para el
manejo de residuos sólidos,
pavimentación, por mencionar algunos.

Además, refirió que del Fondo de
Aportaciones para la Infraestructura
Social (FAIS), los ocho municipios de la
región podrían alcanzar los casi 289
millones de pesos para proyectos
específicos de obra y servicios.

Para mantenimiento de la red carretera
estatal del Oriente, se proyectan este año,
53.9 millones de pesos y 8.1 millones de
pesos del programa Obras por
Cooperación estimados para proyectos
propuestos por Tuzantla y Susupuato.

 Del Fondo para el Fortalecimiento de
la Paz (Fortapaz), el gobernador adelantó
que se proyectan para Zitácuaro alrededor
de 41 millones de pesos y para Tuxpan 6
millones de pesos para equipar, capacitar
y certificar a policías, así como ejecutar
proyectos de infraestructura para la
prevención del delito.

Aclaró que todos los municipios podrán
solicitar recursos de este fondo, al ser un
compromiso de su gobierno reforzar las
tareas de seguridad pública.

Ramírez Bedolla puntualizó que para
apoyo para la adquisición de maquinaria
y equipo para el campo se prevén más de
40 millones de pesos para está región.

En su momento, presidentes
municipales expusieron necesidades de
cada sector en las localidades, y reiteraron
su disposición para coordinar acciones con
el gobierno del estado para avanzar en los
proyectos de estabilización social y
reactivación económica de Michoacán.
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Si autorizan el Autogobierno, los más pobres
serán perjudicados: habitantes de

Crescencio Morales
- Se manifiestan a las afueras de la Presidencia Municipal
- Califican como delincuentes a los que integran el consejo del autogobierno por los hechos violentos ocurridos

“No son autogobierno y ya han amenazado a mucha gente que ha intentado defender sus
derechos, ha habido hasta golpes; andan armados dicen que el Gobierno Federal les dio
autorización.

Comienza aseo del
recinto ferial en Zitácuaro

- Más de 50 personas y una máquina realizan las acciones

Anselmo Munguía Ortega, precisó que gracias al arduo esfuerzo
del personal, este miércoles ya se registra un 70% de avance en
los trabajos de limpieza.

H. Zitácuaro
Michoacán, 12 de enero de
2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Para la
realización de la máxima
fiesta del municipio en los
próximos días, comenzó la
limpieza del recinto ferial; en
dichas acciones participan
más de 50 personas, así
como una máquina.

Las tareas comenzaron
el pasado lunes y se
mantendrá toda la semana,
hasta dejar el lugar en
óptimas condiciones.

En entrevista, el titular
de la oficina de Parques y
Jardines, dependiente de la
Secretaria de Servicios
Ciudadanos, Anselmo
Munguía Ortega, precisó
que gracias al arduo
esfuerzo del personal, este
miércoles ya se registra un
70% de avance.

Reiteró que por el abandono del lugar, fue necesaria la intervención de una máquina que
es propiedad de Obras Públicas para limpiar a detalle el interior del recinto; mientras tanto el
personal humano se enfocó en la parte del estacionamiento así como áreas verdes.

“Todo estaba descuidado y abandonado, y lo que pretendemos es recuperarlo para dar
cabida a la máxima fiesta de Zitácuaro”, expresó.

Entre las acciones que se llevan a cabo se encuentra el retiro de basura, recuperación del
área verde a la entrada del estacionamiento, corte de pasto y hierba, así como el trabajo con
güiros para dejar en óptimas condiciones el lugar.

Hay que recordar que el año pasado, la parte interior del recinto ferial fue utilizado para
recibir la basura que se generó en la ciudad, esto debido al incendio que ocurrió en el tiradero
municipal. Luego por varios meses se convirtió en un foco de infección porque la basura
permaneció almacenada, de ahí que se hicieron plagas de ratas y otros animales, así como una
jauría de perros

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de enero de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un
grupo de 50 personas se manifestó la mañana
de este miércoles a las afueras de la Presidencia
Municipal, el motivo fue protestar por el
Autogobierno y pedir al Ayuntamiento su
intervención para se haga valer la ley, ya que
si se llega a autorizar el autogobierno, los más
perjudicados son las personas más humildes.

Con escritura en su lengua materna, así
como en español, portaron varias pancartas,
entre las principales leyendas se pudieron leer
las siguientes: “Bedolla deja que el pueblo
elija a sus representantes”, “El pueblo exige
asamblea para elegir al consejo”, “IEM
convoca a asamblea para elegir a integrantes
del consejo no queremos a Silvestre”,
“Silvestre ya fuiste comisariado y no hiciste
nada”, entre otras más.

Al respecto Adán Montiel, habitante de la
tenencia de Crescencio Morales, evidenció
que el autogobierno aún no está autorizado
en este lugar, sin embargo los impulsores de
este consejo ya están solicitando el paquete
del presupuesto directo, incluso el día de hoy

irían a Morelia para entrevistarse con el titular
de Finanzas.

“No son autogobierno y ya han
amenazado a mucha gente que ha intentado
defender sus derechos, ha habido hasta
golpes; andan armados diciendo que el
Gobierno Federal les dio autorización para
cargar armas que son exclusivas del ejército”,
dijo.

En este sentido, consideró que para ser
autogobierno no se deben armar primero, si
aún no son nada.

Dijo que el pueblo está dolido porque dicen
que ya cubrieron requisitos y no fue así,
prueba de ello es que el pasado 28 de octubre
cuando fue la votación, metieron a varias
personas para dialogar y al final los encerraron
para amenazarlos.

Asimismo, reflexionó que si esas personas
de verdad quieren por las buenas el
autogobierno, que trabajen y que se fijen en
las condiciones en que está la comunidad,
luego busquen soluciones.

“A este grupo del autogobierno los vamos
a tomar como delincuentes por los actos
violentos que han hecho, si permitimos que
agarren más fuerza, después no los vamos a
parar, y algunos de ellos ya lo han dicho, que
van a tener a todo Crescencio Morales a su
manera”.

Una comisión de once personas fue
recibida por el Secretario del Ayuntamiento
para entregarle un pliego petitorio, así como
para exponerle los hechos violentos y abusos
que han realizado los impulsores del
autogobierno.
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Obras de calidad para beneficio de los
ocampenses: Amado Gómez

-Supervisa alcalde avance de diferentes obras en proceso

 Me da mucho gusto que las obras se estén haciendo con calidad, y que sean las personas de la
localidad quienes están trabajando en ellas, algunas ya están comenzando la segunda etapa.

Ocampo, Mich.-  Durante el día de
hoy el presidente municipal, acompañado
de la sindica municipal, regidores,
directora de obras y personal de dicha
área, realizaron un recorrido de
supervisión a las obras que se están
realizando en distintas localidades del
municipio.

Vecinos de la localidad de Rancho
Escondido acompañaron al presidente
municipal y al personal del ayuntamiento
durante el recorrido de supervisión de las

obras que se están realizando en su
localidad.

Amado Gómez comentó "Me da
mucho gusto que las obras se estén
haciendo con calidad, y que sean las
personas de la localidad quienes están
trabajando en ellas para que se realicen,
algunas ya están comenzando la segunda
etapa, proyectamos que el próximo mes
regresaremos a cortar el listón de
inauguración".

 La ampliación eléctrica y el puente
vial de la comunidad La Cantera, la
unidad deportiva del Asoleadero, el
camino a base de piedra ahogada de
Rancho Escondido, y el arco de la
entrada al municipio; fueron las obras que
el día de hoy se visitaron para realizar un
recorrido de supervisión.

$8.00 Ejemplar

Sorprendente incremento en
las tasas de mortalidad

entre personas de 18 a 64
años de edad

Dr. Mercola.-10 de Enero, 2022. En los Estados Unidos, las tasas de mortalidad
entre los adultos en edad laboral incrementaron un “asombroso” 40 % en comparación
con las tasas prepandémicas.

Scott Davison, director ejecutivo de la compañía de seguros OneAmerica, dijo
para The Center Square, “en este momento, hay una tasa de mortalidad nunca antes
vista y no solo en OneAmerica, ya que los datos se recopilaron de todas las compañías
de seguros del país”.

Además, agregó: “se trata de una cifra (40 %) sin precedentes, pero de manera
curiosa, en la causa de muerte de los certificados de defunción no aparece COVID por
ningún lado. Y otra cosa que también ha llamado mucho la atención, es el incremento
en el número de reclamos por discapacidad. FUENTES: The Center Square

Trámite en línea, la mejor
opción para reemplacar: SFA
-En sólo 2 días ha sido validado el trámite de mil 400 placas a través del

portal de Internet

Morelia, Michoacán, 13 de enero del 2022.- A dos días de entrar en funciones el sistema
electrónico para el trámite y pago del reemplacamiento, se han registrado 8 mil personas de las
cuales, se han validado mil 400 procedimientos, lo cual da cuenta de lo ágil y efectivo que ha
resultado y se traduce en ahorro de tiempo y comodidad para el ciudadano, en relación con el
tradicional trámite en ventanilla, indicó el secretario de Finanzas y Administración, Luis Navarro
García.

Puntualizó que realizar el trámite a la brevedad posible, por medio del sistema electrónico,
es muy importante porque permite acceder a los descuentos del mes de enero autorizados en
la Ley de Ingresos aprobada por el Congreso del Estado.

Informó que es un sistema muy amigable, rápido y sencillo; por ello, destacó las ventajas
de realizar el trámite de reemplacamiento en línea a través del portal
www.tramitamichoacan.gob.mx

Luis Navarro reiteró que se ha pedido al ciudadano que, en la medida de lo posible, no
acudan a ventanilla porque, no obstante que se trabaja a toda la capacidad instalada, hay
grandes filas debido a la gran demanda de ciudadanos que buscan canjear sus placas.

Además, se ofrece a los ciudadanos la posibilidad de programar una cita para recoger sus
láminas sin necesidad de hacer filas, o recibirlas a domicilio a través de empresas de mensajería.

El trámite a la brevedad posible, por medio del sistema electrónico, es muy importante porque
permite acceder a los descuentos del mes de enero autorizados en la Ley de Ingresos.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 15 de Enero de 20220 11www.laregionenlinea.com.mx

La Maestra LILIAN MORA VACA  CUMPLIO AÑOS Y Recibio
¡FELICITACIONES!  Y Fue festejada por su familia, apagando
la Vela encendida de su Rosca de Reyes.

La conocida CANTANTE CRISS HERNÁNDEZ DE
RODRÍGUEZ CUMPLIO AÑOS Y Fue felicitada por su esposo
Ramón Rodríguez, de su hijo y nietos. ¡FELICITACIONES
HERMOSA!.

CUMPLIO AÑOS Mi gran amiga CHELO SOTO DE NAVARRO
Y recibio ¡FELICITACIONES! Amorosas de su esposo Ignacio
Navarro de su hija Moni, familiares y de amistades.

CUMPLIO AÑOS El joven ÁNGEL EDUARDO ORTIZ VERA  Y
fue festejado por su familia con una comida. Apagando la velita
de su Pastel. ¡FELICIDADES ANGELITO!.

CUMPLIO AÑOS El Empresario y dueño del Restaurante-Bar.
“LA TRUCHA ALEGRE” Señor GABRIEL FÉLIX VALVERDE  Y
Fue festejado por su esposa Moni, hijos, nietos y familiares
¡FELICITACIONES!.

Ciudad de México. CUMPLIO AÑOS Y Fue FELICITADA La
Lic. BRIGUIITE G. BRINDIS FLORES Por sus padres el Dr.
Ángel Brindis y Martha Flores por su hermano el Lic. Axel
Brindis y familiares

AL CUMPLIR AÑOS LUPITA
RUEDA RUEDA  Fue
¡FELICITADA!  Por sus
hermanos, familiares y
compañeros amigos de Prensa
y Difusión y amistades.

AL CUMPLIR AÑOS La LIC. ÁURICA JAIMEZ DE VERA  Fue
¡FELICITADA! Por su esposo el Lic. Joel Vera e hijos familiares,
compañeros de trabajo y amistades.

¡MUCHOS SALUDOS! Y felicitaciones A la Odontóloga
MARÍA DEL CARMEN GARCÍA PÉREZ Al instalar su
Consultorio Dental “CLINDENT-PRO”.

Morelia, Mich., ¡MUCHOS SALUDOS!  Al Maestro y compadre
RICARDO MONDRAGÓN  Que se encontró de visita en esta
Heroica felicitando a familiares y a grandes amigos de antaño.

¡HOLA AMIGOS ¡ QUERIDOS LECTORES: COMO PODEMOS
CONSIDERAR  AHORA LA VIDA EN ESTOS TIEMPOS  ¿ LA IRONÍA
DE NUESTROS TIEMPOS ACTUALES?  NOS SENTIMOS BIEN  O
NOS SENTIMOS PEOR.  En efecto ahora  nuestra vida es casi ser
indiferentes  o si puedes escuchar  y hacerte más consiente para vivir
mejor, el exceso de estar encerrados y después salir nos trajo menos
felicidad, consumimos más pero disfrutamos menoslas opciones que
hay para todos ya no nos satisface o nos satisface poco, sabemos más
pero entendemos menos, tenemos más información pero mayor es la
confusión. Ahora un teléfono se ha vuelto nuestro dueño, estamos más
conectados a la vez pero más solos, los mensajes de texto nos miran a
los ojos, las pantallas adelgazaron, pero nuestros cuerpos engordaron,
hay un montón de dietas pero menos cuerpos sanos, tenemos un sistema
que busca mejorar la calidad de la vida de la humanidad que nos está
dejando sin hogar,  hay más expectativa de vida pero más muertos en
vida.Pasamos nuestra vida haciendo cosas que no nos gustan, para poder
seguir con una vida que no nos gusta, todos trabajamos por un mejor
mañana que quien sabe cuándo llegara. Queremos derechos sin
responsabilidad, lo cual es igual a caos e inestabilidad. Hay más tolerancia

pero menos respeto. Queremos la verdad, pero nadie quiere ser honesto.
Usted valore,  estamos bien o estamos Peor…   ¡¡MUCHAS
FELICIDADES!!!  Al Empresario y dueño del Restaurante «LA TRUCHA
ALEGRE» Al  Señor GABRIEL FÉLIX VALVERDE Que  CUMPLIO
AÑOS  Y que tempranamente su esposa Moni  sus hijos y nietos  lo
felicitaron con mucho amor y cariño en este su día, igualmente recibio
los mejores deseos de sus demás familiares y  amistades que lo estiman y
aprecian, uniéndonos a estas  los que esto escribimos. ¡FELICITACIONES
SEÑOR GABY¡… La conocida cantante CRISS HERNÁNDEZ  DE
RODRÍGUEZ  CUMPLIO AÑOS.  Perteneciente al Dueto Musical
«MEDIA LUNA» Que acompañada de su esposo  Ramón Rodríguez
Flores (LALO)  Se presentan los jueves, viernes y domingos en El
Restaurante la «TRUCHA ALEGRE». Amenizando e interpretando
melodías y canciones del gusto del público. Y recibio felicitaciones con
amor, en especial de su esposo y de su hijo y nietos, así mismo de  sus
familiares y amistades., uniéndome a estas la que esto escribe.
¡FELICIDADES CRISS!...¡¡SALUDOS!! A la Dra. Odontóloga  MARÍA
DEL CARMEN GARCÍA PÉREZ Que recientemente abrió su consultorio
Dental CLINDENT-PRO. Poniéndose a sus apreciables órdenes. Felices
se encuentran su esposo  sus queridas hijas, familiares y amigas

¡FELICIDADES!...Mi gran y querida amiga la señora CHELO SOTO
DE NAVARRO CUMPLIO AÑOS Y Recibio felicitaciones amorosas de
su esposo el señor Ignacio Navarro de sus hijos y nietos como de sus
demás familiares. Así  como de amistades que la estiman y aprecian y
que la felicitaron en este su día deseándole todo lo mejor. Esperemos lo
hayas pasado muy feliz con los tuyos te lo deseo de corazón. ¡ABRAZOS
Y FELICITACIONES!...Ciudad de México. CUMPLIO AÑOS Y Recibio
felicitaciones  la Lic. BRIGUIITE G.  BRINDIS FLORES En especial de
sus queridos padres el Dr. Miguel Ángel Brindis  y Martha Elena Flores
Sosa de su hermano Axel como de sus queridos abuelitos, tios y sobrinos
que le desearon muchos buenos deseos. Igualmente de compañeros de
trabajo, uniéndome a estas la que esto escribe.  ¡FELICIDADES
HERMOSA¡ …La Licenciada ÁURICA JAIMES DURAN DE VERA
CUMPLIO AÑOS  Y tempranamente fue felicitada con mucho cariño
por su esposo el Lic. Joel Vera Terrazas de sus queridos hijos  de su mama
y familiares como de compañeros de trabajo de la Preparatoria.
«MELCHOR  OCAMPO»  Y de alumnos que le desearon todo lo mejor.
La que esto escribe te desea, vida y salud. ¡FELICIDADES LIC.
ÁURICA!...  El joven ÁNGEL EDUARDO ORTIZ VERA (Angelito)
CUMPLIO AÑOS  Y su mama  Lupita Vera Terrazas  tempranamente lo
felicito con amor y cariño como también sus queridos hermanos Itzel y
Richard  que le desearon los mejores parabienes. Igualmente recibio los
mejores deseos de sus tios,  primos y familiares .Posteriormente le
fuefestejado  este su día con una comida en su honor en conocido
Restaurante.  ¡FELICITACIONES ANGELITO!... CUMPLIO AÑOS
La conocida Maestra LILIAN MORA VACA  Y tempranamente recibio
felicitaciones  de parte de su familia en especial del Sr. Israel  Vaca Mora
y de la señora Martita  Sánchez de Vaca, ambos dueños del Restaurante
«Casa Blanca». Así mismo recibio parabienes de sus demás familiares y
amistades y compañeras de trabajo. Posteriormente  le fue festejado
este su día en conocido lugar campestre y en la que apago la vela
encendida en esta ocasión de su Rosca de Reyes. ¡FELICIDADES
MAESTRA!... Morelia, Mich.,  ¡¡MUCHOS SALUDOS!! Nos vamos
hasta la ciudad de las canteras para enviar saludos afectuosos a mi
compadre el Maestro RICARDO MONDRAGÓN Quien se encontró de
visita en este su terruño  para ver saludar y desear los mejores augurios
a sus familiares en especial a sus
amigos de  juventud y que en ese
tiempo fue integrante del Primer
Conjunto de Rock de los
originalísimos «BAD BOYS» Aquí
en Zitácuaro.  Esperamos hayas
disfrutado tu estancia recordando
cada lugar de sus calles de esta
Heroica…  CUMPLIO AÑOS En
días pasados LUPITA RUEDA
RUEDA  A quien felicitamos y
deseamos  haya pasado muy feliz
este su día, recibiendo felicitaciones
y los mejores deseos de su familia
de amistades y compañeros de
Prensa y Difusión. Esperamos lo
hayas pasado muy feliz.
¡FELICITACIONESLUPITA!...
Se nos termina el espacio y nos
vamos, no sin antes dejar  este
Mensaje:  «SOLO NOS LLEGO LA
TARDE, AQUÍ NO HAY VIEJOS,
SOLO QUE LLEGO LA TARDE,
UNA TARDE CARGADA DE
EXPERIENCIA, EXPERIENCIA
PARA DAR CONSEJOS». ¡SEAN
FELICES!...
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaMoneda en el Aire. Jeanette Leyva Reus:
¿Quién comprará a

Banamex?
Mientras no se defina al comprador y el camino a seguir por parte

del que será el nuevo dueño de este banco, los clientes no tienen
nada de que preocuparse, su dinero está protegido.

El Financiero.-Author photo. Jeanette
Leyva Reus. Moneda en el Aire. enero 12,
2022. En mayo de 2001 la mayor
adquisición de una compañía mexicana
era anunciada por parte de Citigroup:
compraban a Banamex, uno de los bancos
más emblemáticos del país; tan solo su
marca era considerada una de las más
valiosas y reconocidas y con más historia.
Hoy nuevamente es noticia, al ser
anunciada su venta.

Hace más de 20 años pagó más de 12
mil 500 millones de dólares, hoy el banco
que, si bien en México es referente por su
marca y red de sucursales y cajeros, una
de las más grandes del país, había venido
en los últimos años ‘achicándose’ en el negocio minorista y de consumo, así como en
el valor de su marca, y crecía más en mercados y clientes institucionales; ese negocio
de banca de inversión será el que Citi mantendrá y por el cual pedirá una nueva
licencia bancaria, y el resto, el paquete completo porque el banco comercial será
vendido al mejor postor.

La confianza en México –afirma Citi– se mantiene y es algo que cuesta entender
a muchos. Si bien es cierto que del negocio de consumo y minorista han salido ya de
otras regiones del mundo como parte de su estrategia global para enfocarse en los
clientes institucionales, también es cierto que el negocio de consumo en México le
resultaba muy atractivo hasta hace unos años, dado los altos márgenes de comisiones
y tasas de interés de sus productos.

Sin embargo, este negocio se vislumbraba que iba a la baja. Topes en comisiones
en la Afore, eliminación de las comisiones en tarjetas y cuentas de ahorro tendrán
más afectaciones en los siguientes meses, aunado a que la caída de la economía ha
afectado las colocaciones y elevado la morosidad; en el tema de comisiones plantean
cobrar menos y tener, dado la propuesta que hubo hace dos años del senador Ricardo
Monreal, menos de 200 comisiones activas para cobrar, cuando antes el promedio
rebasaba las mil comisiones registradas. A lo anterior hay que sumar la mayor
competencia con las fintech.

Ahora la gran pregunta es ¿quién comprará a Banamex? Las especulaciones
iniciarán al por mayor, desde bancos globales y latinoamericanos que han querido
entrar desde siempre y no han podido. Ahí están los brasileños que no han dicho
nada, pero siempre han intentado entrar al mercado mexicano; también apunte a
inversionistas mexicanos con suficiente liquidez para adquirir un banco, bancos
operando en México actualmente y que vean una oportunidad en tener una red como
la que tiene Banamex. En fin, nos esperan muchos meses más para que el camino se
vaya definiendo.

Por lo pronto, mientras no se defina el comprador y el camino que será seguido
por parte del que será el nuevo dueño de este banco, los clientes no tienen nada de
que preocuparse, su dinero está protegido, sus líneas de crédito activas, sus recursos
en la Afore resguardados. El banco sigue siendo una opción para abrir su primera
cuenta o cambiarse, ya que el proceso podría ser aún largo, aún se requieren
autorizaciones de distintas autoridades mexicanas y lo más importante, encontrar al
comprador de este banco emblemático. Por lo pronto, la moneda está en el aire.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.

Pobre México.
Las condiciones sociales en las que

vivimos la mayoría de los ciudadanos de
nuestro país, ocasiona rabia o cuando
menos impotencia a prácticamente
cualquier hombre o mujer con un ápice de
bondad. En todas las ciudades o cabeceras
municipales de México, no es raro ver a
los vagabundos, los niños o los abuelos;
hombres y mujeres pidiendo o mendigando
un peso o comida para subsistir, esa es
una realidad y son situaciones que duelen.

Aún con el salario de los burócratas
del más alto nivel reducido al 50 o 70 por
ciento, sigue dando coraje la desigualdad,
ya no hablemos de los magnates, esos que
son dueños de las grandes empresas
telefónicas que cuando vas a pagarles un servicio de telefonía celular, sus empleados
te reciben de mala manera cual si te hicieran un favor, esos a los que se les va el
servicio cuando cae un rayo o las primera lluvias, los que deben estar regulados y que
aun existiendo un organismo del gobierno que debiera cuidar al ciudadano o
derechohabiente, se hacen de “la vista gorda”, y continúan cobrando sin atender al
afectado o quejoso.

Los que cobran el doble del costo de un electrodoméstico engañando que con
pagos “chiquitos” puedes adquirir el refrigerador, la estufa, o el teléfono, haciéndolos
más ricos con los intereses, los adinerados pues, que, con nuestra pobreza, los
mantenemos a costa de nuestra preocupación y el empeño de lo poco que con esfuerzo
llegamos a tender. Somos uno de los países con el costo en telefonía más alto del
mundo y nadie dice nada, y el gobierno o la autoridad que se debe a los ciudadanos y
que nos debería proteger, se agacha y deja que todo pase.

Se hace un nudo en la garganta ver al hombre enfermo estirando la mano para
poder curar su enfermedad, arde el alma seguir viendo a niñas y niños en edad escolar
que son explotados cual cosa u objeto sin valor, hay los que pierden su inocencia, los
que no existieron para ser apoyado por los rotarios, lo clubs de leones o por los que
originalmente les toca, como el DIF o la Secretaria de Desarrollo Social, o bien a nivel
internacional la UNESCO o UNICEF. Muchos de estos organismos han pasado de ser
de asistencia social infantil a parecerse a una medalla de lujo, y se presume o sirve para
viajar por el mundo, para cobrar bien, o hasta para presumir ser alto funcionario o
funcionaria.

Salir a caminar por las calles de la ciudad de México, de Mérida o de Mexicali, tiene
en común que encontraremos el hambre en dos pies, la sed en un rostro que ya perdió
la fé, la esperanza y hasta la pena, pues muchas de las personas en situación de calle
despiertan esculcando entre la basura los desperdicios para ingerirlos, y duermen
visitando los botes, las bolsas o basureros con el estómago vacío deseando encontrar
comida. Ese México duele, porque con la energía que tiene le gritan a todos los demás
que para fortuna si tienen casa, techo y comida, que no les ignoremos, que les veamos,
les demos una sonrisa y de vez en vez un bocado para llevarse a la boca.

Mata más la vergüenza de ser inhumanos, asesina la condición de sentirse humanos
y no hacer nada aun sabiendo que por hambre mueren en el país, niños, jóvenes,
adultos y familias enteras.

Mexicanas y mexicanos, vale la pena si está en nuestras manos, exigir que el
recurso que pagamos en impuestos sea para los que más lo necesitan, no vivamos
ciegos ante los que nos tienen, y tampoco apáticos a la necesidad del otro. Rescatemos
la humanidad, amemos el entorno y la raza, preservemos el medio ambiente y demos
pan al que no tiene. no vamos a ser de nuestra casa un auspicio, ni convertirnos en un
Midas, dadivosos o socorristas, pero si vamos a volver a ser humanos.

Más tarde que salgamos a la calle y veamos pasar a la mujer adulta, cansada y
cargando en su espalda una densa carga, hay que sonreírle, metamos la mano a la
bolsa del pantalón o a la cartera y si tenemos un peso extra démosle esa ayuda que
posiblemente le permite alimentarse después de días sin hacerlo. Muchas personas
usan sus ropas sucias o desgarradas porque nadie les ha dado unas nuevas, porque
no han tenido éxito para adquirirlas por sus propios medios, o sencillamente porque la
capacidad intelectual no fue repartida entre todos de igual manera, porque hubo un
tropiezo y ya no pudieron superarlo, o porque la voluntad no es suficiente a veces
para superar los problemas.

No hay peor ciego que el que no quiere ver, dice el dicho, y deseo que el nuevo
gobierno de cualquiera de los rincones de nuestro país, sea sensible y haga cuando
esté en sus manos, para recoger a la gente de la calle que por distintos motivos pasa
hambre y frío, pero que, con sólo verles caminar, aun con mal olor, con solo buscar
alimento entre la basura nos enseñan que también quieren vivir.
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En diversos municipios, SSP
aseguró 8 vehículos

• Las unidades fueron recuperadas en los municipios de Churintzio, La
Piedad, Lázaro Cárdenas, Sahuayo, Uruapan y Zamora.

Se corroboró que los 8 automóviles cuentan
con reporte de robo; durante las acciones
fueron detenidas dos personas involucradas
en uno de los hechos,

Michoacán, 12 de enero del 2022.- Como
parte del reforzamiento a las tareas de
disuasión de hechos ilícitos, los agentes de
la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), en
las últimas horas aseguraron 8 vehículos,
derivado de la implementación de tareas
operativas en todo el territorio estatal.

 La recuperación de las unidades se llevó
a cabo en los municipios de Churintzio, La
Piedad, Lázaro Cárdenas, Sahuayo, Uruapan
y Zamora, donde los oficiales de la Policía
Michoacán, localizaron las siguientes
unidades: tres motocicletas Italika y una
Yamaha, un vehículo Audi, una camioneta
Jeep, una Kia, así como un camión de la marca Freightliner.

 Al realizar las tareas de inspección, mediante la base de datos, se corroboró que los 8
automóviles cuentan con reporte de robo; asimismo, durante las acciones operativas fueron
detenidas dos personas involucradas en uno de los hechos, por lo cual, junto con los
automotores fueron puestos a disposición de las autoridades correspondientes para
determinar su situación jurídica conforme marca la Ley.

 Con estas acciones, la SSP reitera su compromiso de hacer frente a todo acto delictivo
que atente en contra del patrimonio de las y los michoacanos. En caso de ser víctima de
hechos ilícitos reporta de manera inmediata a las líneas telefónicas de emergencias 911 y 089.

En Tamaulipas, localiza FGE a
una adolescente reportada

como desaparecida en Morelia
Morelia, Michoacán, a 13 de enero 2022.- La Fiscalía General del Estado de

Michoacán (FGE), localizó en el estado de Tamaulipas, a una adolescente que fue
reportada como desaparecida, el mes de mayo de 2021,  en esta ciudad de Morelia.

A través de la Fiscalía Especializada para la Investigación y Persecución de los
Delitos de Desaparición Forzada de Personas y Desaparición Cometida por
Particulares, se logró localizar sana y salva a D.N.L.R., de 17 años de edad, quien,
de acuerdo a la denuncia presentada ante el Ministerio Público, el 30 de mayo salió
de su domicilio ubicado en la colonia Prados Verdes, sin referir a donde se dirigía,
desconociéndose desde ese momento su paradero.

Por  lo anterior y al temer por la integridad de la adolescente, se activaron los
protocolos de localización y búsqueda establecidos en la Alerta Amber; sin embargo,
durante el desarrollo de la investigación, se obtuvieron datos que permitían establecer
que se encontraba en la ciudad de Tampico, Tamaulipas, por lo que se solicitó la
colaboración a la Fiscalía General de Justicia de Tamaulipas, logrando su localización
exitosamente en aquella entidad.

D.N.L.R., fue presentada ante el agente del Ministerio Publico de la Fiscalía
General de Justicia de Tamaulipas, para ser certificada médicamente y posteriormente
el personal de esta Fiscalía se trasladó en compañía de un familiar para el trasladado
de la adolescente al estado de Michoacán; la adolescente manifestó  que el motivo
de su ausencia fue por voluntad propia, dándose por terminada la investigación.

Ante un delito de desaparición, la FGE solicita a la población denunciar de manera
inmediata ante la Fiscalía Regional más cercana, o bien, ante la Fiscalía Especializada
para la Investigación y Persecución del Delito de Desaparición Forzada de Personas
y Desaparición Cometida por Particulares, ubicada en Calzada La Huerta #3056,
Morelia, Michoacán, o comunicarse al teléfono   443 299 6698 y 8006142323.

La FGE refrenda su compromiso de salvaguardar la integridad de la niñez
michoacana.

Oficiales certificados integran
la División Ambiental de la SSP

-Los agentes de la Policía Michoacán trabajan en coordinación con las
autoridades de los tres órdenes de gobierno para preservar y proteger la
riqueza natural en la entidad.

Morelia, Michoacán, 10 de enero de 2022.- Considerado uno de los agrupamientos
más capacitados, la División Ambiental de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP)
cuenta con oficiales certificados como inspectores forestales.

Los agentes acreditados por la Comisión Forestal del Estado de Michoacán
(Cofom) están preparados para realizar un acta de inspección a las personas que
transiten con cargamento de madera y no logren comprobar su legal procedencia.

Por ello y en colaboración con las autoridades ambientales de los tres niveles de
gobierno, los elementos de la Policía Michoacán llevan a cabo operativos mediante
recorridos pie tierra, así como patrullajes y filtros de revisión; con la única finalidad
de prevenir la tala clandestina y el cambio de uso de suelo.

De está manera, la SSP mantiene cercana colaboración con las autoridades
ambientales para proteger la riqueza natural de la entidad y garantizar la preservación
de la misma. Ante cualquier ilícito marca a los números telefónicos 911 y 089.

Los agentes acreditados por la Cofom están preparados para realizar un acta de inspección a
quienes transiten con cargamento de madera y no logren comprobar su legal procedencia.

 20 años de prisión contra
responsable de homicidio, en

Morelia
Morelia, Michoacán, a 14 de enero de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) obtuvo sentencia condenatoria de 20 años de cárcel en contra de Omar G., al acreditar
su responsabilidad en el Homicidio Calificado de Camilo G.; hechos perpetrados en el 2013.

De acuerdo con datos que integran el expediente, a principio de diciembre del año en cita,
la víctima y el sentenciado se dirigieron a un negocio de compra-venta de chatarra ubicado a
la zona Oriente de la ciudad, lugar donde sostuvieron una discusión por asuntos de dinero;
sin embargo, en un momento determinado, Omar G., sacó un arma y le disparó a Camilo G.,
provocándole la muerte a causa de las heridas.

Por estos la Fiscalía Regional de Morelia inició la Averiguación Previa y llevó a cabo las
actuaciones que permitieron establecer la relación del sentenciado en los hechos, por lo que
fue detenido y se le dictó auto de formal prisión.

Luego de analizar los datos de prueba aportados por la Fiscalía, el Juez resolvió sentencia
condenatoria de 20 años de prisión y pago por concepto de reparación del daño en contra de
Omar G., por su responsabilidad en el delito que la ley señala como Homicidio Calificado.

Enfurecido sujeto mata con
arma blanca a su ex pareja y a

su actual compañero
+La agresión se registró en la zona Centro del municipio de Sahuayo

Sahuayo, Mich.- 13 de enero de 2022.- Un enfurecido sujeto atacó con un arma blanca a su
ex pareja y otro hombre (actual pareja sentimental de la ofendida), tras lo cual los afectados
fueron trasladados de emergencia a un hospital donde posteriormente fallecieron, mientras
que el agresor logó huir, según confirmaron las autoridades investigadoras,

Sobre el caso se pudo establecer que la agresión se registró en la esquina de las calles
Mariano Matamoros y Benito Juárez de la colonia Centro del municipio de Sahuayo, donde la
pareja se encontraba vendiendo gorditas de masa, cuando arribó al sitio un sujeto identificado
como “El Buki” y con un cuchillo los atacó en repetidas ocasiones.

Vecinos de la zona al escuchar el alboroto se percataron que las víctimas estaban
severamente heridas por lo que pidieron ayuda al número de emergencias, arribando el personal
de Seguridad Pública, así como paramédicos de Protección Civil, quienes trasladaron a María
de Los Ángeles S., de 33 años de edad y a José Manuel G., de 28 años de edad hasta un
hospital, donde minutos después murieron.

En un primer momento trascendió que el agresor habría sido requerido por oficiales de la
Policía Michoacán, sin embargo esta situación fue desmentida por la Fiscalía General del
Estado.

De lo ocurrido tuvo conocimiento el personal de la Unidad de Servicios Periciales y
Escena del crimen, cuyos agentes comenzaron las correspondientes diligencias del caso, con
la finalidad de esclarecerlo.
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SSP asegura 18 rollos de
madera presuntamente ilegal,

en Angangueo
Angangueo, Michoacán, 13 de enero del 2022.- Como resultado de los operativos para

combatir la tala clandestina, los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) lograron
asegurar 18 rollos de madera  presuntamente ilegal que localizaron en las inmediaciones del
municipio de Angangueo.

Durante recorridos de  prevención y vigilancia forestal, los agentes de la División Ambiental
de la SSP atendieron una denuncia ciudadana sobre la presencia de madera en aparente
estado de abandono en el paraje conocido como El Escobal de este municipio.

Los oficiales ambientales se dirigieron de manera inmediata al sitio donde luego de una
inspección aseguraron un total de 18 rollos de madera de diferentes dimensiones.

En seguimiento a los hechos, la materia prima fue puesta a disposición de la autoridad
competente quien determinará la situación legal y las actuaciones correspondientes.

La SSP reitera a la población que en caso de detectar actividades de destrucción de
bosques o daño al medio ambiente, puede reportarlo al número 911 y de manera anónima al
089.

 Agentes de la División Ambiental de la SSP atendieron una denuncia ciudadana sobre la
presencia de madera en aparente estado de abandono en El Escobal d Angangueo.

Hieren a un hombre a balazos
en La Gironda

Zitácuaro, Mich.-14 de enero de 2022.-Un hombre fue atacado a balazos y resultó herido
tras lo que fue auxiliado por personal del Heroico Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Zitácuaro.

El hecho fue en la localidad de La Gironda a espaldas de un jardín de niños, donde los
socorristas encontraron a un varón el cual a valoración de los elementos presentaba heridas
por arma de fuego, dos a la altura del abdomen y una tercera en extremidad superior izquierda,
situación que le originó una fractura, además se observó una cuarto herida de bala más en
extremidad inferior Izquierda a la altura de rótula con entrada y salida en la misma, por lo que
se le trasladó a un nosocomio para su atención médica.

Al momento se desconoce las circunstancias en que se dieron los ataques.

Joven ejecutado frente a un
sanatorio en la calle Hidalgo y

Juárez
Zitácuaro, Mich.- 13 de enero de 2022.- En un domicilio de la colonia José María Morelos

perteneciente al municipio de Zitácuaro, un hombre fue ultimado a balazos por maleantes que
lograron escapar a pesar de una fuerte movilización policiaca que el crimen generó.

En una primera instancia los Bomberos de Zitácuaro recibieron el reporte de que había una
persona herida por proyectiles de arma de fuego en la calle Hidalgo Poniente esquina Benito
Juárez.

Por lo anterior los socorristas se movilizaron a dicho inmueble ubicado frente al Sanatorio
Hidalgo, donde confirmaron el deceso de un masculino de 24 años de edad, además auxiliaron
a una menor de 17 años, hermana del finado ya que presentaba crisis nerviosa.

Agentes de la Policía Municipal, se encargaron de resguardar el área para que
posteriormente el personal de la Fiscalía General del Estado emprendiera las correspondientes
diligencias. Siendo ignora hasta el momento el probable móvil del crimen.

A plena luz del día un joven que se subía a un auto fue ejecutado por personas que llegaron en
otro vehículo para huir inmediatamente.

Reportan incendio en
aserradero de Aputzio

Zitácuaro, Mich.-13 de enero de 2022.- Miembros del Heroico Cuerpo de Bomberos
Voluntarios de Zitácuaro, enfrentaron un incendio en aserradero, donde por fortuna no se
reportaron pérdidas humanas.

El incidente fue en el sitio conocido como La Pera, localidad de Aputzio de Juárez.
Los socorristas observaron un incendio de aserradero, posteriormente procedieron a

realizar maniobras de control y combate contra incendios con apoyo de vecinos y lograron
sofocar las llamas en su totalidad.

El resultado del siniestro fue la perdida total de un cuarto de madera de aproximadamente
4 por 6 metros.

El propietario de dicho sitio señaló que la posible causa que provocó el incendio fue un
corto circuito.

Los socorristas procedieron a realizar maniobras de control y combate contra incendios con
apoyo de vecinos y lograron sofocar las llamas en su totalidad.

SSP recupera despensas del
DIF robadas, en Purépero; hay

5 asegurados
Purépero, Michoacán, 14 de enero del 2022.- Tras la pronta respuesta y acción

operativa por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), en
este municipio, se logró asegurar un camión cargado de despensas con reporte de
robo y se efectuó la detención de cuatro masculinos, así como un menor de edad
implicados en el hecho.

Agentes de la Policía Michoacán se trasladaron a la calle Morelos esquina con
Matamoros en atención a un reporte al Centro Estatal de Comando, Comunicaciones,
Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5i), en el cual se informó sobre el
robo de varias despensas de las instalaciones del Desarrollo Integral de las Familias
(DIF), en Morelia, mismas que estaban siendo descargadas e ingresadas a un inmueble.

El domicilio fue resguardado por personal de Seguridad Pública, mientras que lo
asegurado así como los masculinos y el menor de edad, fueron trasladados ante la
autoridad correspondiente y la Fiscalía Especializada para Adolescentes, a fin de
realizar las diligencias establecidas.

La SSP salvaguarda el patrimonio e integridad de las y los michoacanos, por ello
invita a denunciar cualquier hecho que altere su paz a las líneas de emergencias 911
y 089.


